



EN TEXCOCO, ESTADO DE MÉXICO

## Alejandra y Delfina cierran su precampaña

"Ganamos", afirma Del Moral, precandidata, del PRI, ante delegados; "acabaremos con cien años de oscuridad", dice por su parte Gómez, precandidata de Morena.

### CASI DE MANERA SIMULTÁNEA

# Alejandra y Delfina cierran sus precampañas en Texcoco

RITA MAGAÑA Y AIDA RAMÍREZ

**Cobijadas por dirigentes y sus miles de seguidores, ambas se proclaman como ganadoras rumbo al relevo en el gobierno del Estado de México**

**T**EXCOCO, Edomex. - Tras rendir protesta como precandidata electa para contender por la gubernatura del Estado de México, Alejandra del Moral Vela, afirmó ante simpatizantes y militantes: "Hoy tomamos Texcoco, ganamos la precampaña y ganaremos la elección", dado que esta región del estado es el bastión de Morena.

"Hoy puedo decir contundentemente, ya les ganamos la precampaña, hoy tomamos Texcoco y les vamos a ganar la elección. Estos son mis valientes, vamos a caminar juntos, vamos a conquistar las calles y vamos a ganar la confianza de los mexiquenses", aseguró.

Desde temprana hora inició la movilización de cientos de personas al predio Jerusalén, fracción poniente de Texcoco, algunos con pancartas, acompañados de banda, también de San Martín de las Pirámides, Ilotepec y organizaciones revolucionarias, así como magisteriales.

Durante la Convención de Delegadas y Delegados del Partido Revolucionario Institucional (PRI) Alejandro Del Moral recibió la constancia que la acredita como

precandidata electa para ser postulada como candidata del tricolor al gobierno del Estado de México.

El líder del tricolor nacional dijo que con Del Moral Vela se construirá el mejor Estado de México de todos los tiempos, y resaltó el hecho que desde el templete donde él estaba "desde aquí se ve la fuerza de la entidad".

Posteriormente, en la tierra de Delfina Gómez Álvarez, precandidata de Morena al gobierno del Estado de México, el dirigente del PRI, **Alejandro Moreno**, tomó la protesta a Alejandra Del Moral, ante ex gobernadores priista mexiquenses, como Arturo Montiel, César Camacho Quiroz y Eruviel Ávila.

Alejandra Del Moral estuvo arropada por representantes políticos de los partidos de la coalición, como el presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel; el diputado mexiquense del PAN, Enrique Vargas; el coordinador del PRD en diputados, Luis Espinoza Cházaró, y el líder de Nueva Alianza, Mario Cervantes.

En su mensaje, Del Moral Vela destacó que a los valientes no les gustan las cosas fáciles, "porque fácil es que alguien más



haga campaña por ti, esconderse en los atributos de otra persona y ser sumisa ante los demás”, en alusión a su contrincante de Morena, Delfina Gómez.

**LLAMA LA UNIDAD**

Tras afirmar que el mexiquense “es mucho pueblo para vivir de rodillas”, Delfina Gómez, pre candidata de Morena a la gubernatura de Estado de México, llamó a sus seguidores y los de Morena a la unidad y a la organización para enfrentar casi 100 años de vicio que representa su mayor oposición en la entidad, el Partido Revolucionario Institucional (PRI).

Por ello, durante el evento de cierre de precampaña de la precandidata única, que se llevó a cabo en el municipio de Texcoco, aseveró que “frente al odio de los de siempre vamos a demostrarles que el pueblo tiene amor y dignidad; frente a la mentira conservadora, vamos a fortalecer la verdad transformadora; frente al chantaje de los corruptos, vamos a demostrar que la dignidad de los mexiquenses ni se

compra ni se vende”.

A pleno rayo del sol, en el Teatro del Pueblo de la Feria Internacional del Caballo, la aspirante a la gubernatura, cobijada por el secretario de Gobernación, Adán Augusto López Hernández –presentado en su calidad de consejero nacional-, así como por sus compañeros Higinio Martínez y Horacio Duarte, además del presidente de Morena, Mario Delgado Carrillo, Delfina Gómez agradeció por todo lo alto el “ejemplo, motivación y enseñanza” del presidente Andrés Manuel López Obrador, además de ser “ejemplo e inspiración” de muchos, aseveró.

Agradeció a todos quienes la han acompañado en su carrera desde que fue presidenta municipal en Texcoco, senadora, como secretaria de Educación y ahora en esta etapa en la que busca, otra vez, ser gobernadora de la entidad mexiquense, y sostuvo que “los números nos favorecen, las mediciones confirman que el cambio es indetenible”.

Dijo que los morenistas junto con los

del Partido del Trabajo y del Partido Verde, los mueve en esta contienda “el amor”, y lamentó que “a los de siempre los mueve el odio y la ambición”, por lo que confió que durante la campaña rumbo a la gubernatura, “hagan propuestas y abandonen el odio como forma de hacer política; casi 100 años no han hecho nada por su pueblo. Han demostrado que su herramienta es mentira, chantaje y la compra de dignidad”.

**Desde temprana hora inició la movilización de cientos de personas al predio Jerusalén, fracción poniente de Texcoco.**

**En su cierre de campaña, Delfina Gómez estuvo cobijada por el secretario de Gobernación, Adán Augusto López Hernández.**



La candidata única a la Gubernatura del Estado de México, Delfina Gómez, cerró campaña.



CUARTOSCURO

**Alejandra Del Moral** cerró su precampaña como precandidata del PRI, acompañada por cientos de seguidores en el predio Jerusalén.